

Zeitschrift für Allgemeinmedizin

Januar 2008 · Seiten 1–42 · 84. Jahrgang

1 · 2008

1	Editorial	1	Editorial
2	DEGAM-Benefits/Leserbriefe	2	DEGAM-Benefits/Letters to the Editor
8	DEGAM-Nachrichten „Individuelle Gesundheitsleistungen (IGeL)“ – Positionspapier der Deutschen Gesellschaft für Allgemeinmedizin und Familienmedizin (DEGAM) <i>G. Egidi</i>	8	DEGAM-News “Individual Health Services (IgeL)” Position Paper of the German College of General Practitioners and Family Physicians (DEGAM) <i>G. Egidi</i>
10	Der besondere Artikel Das Trauerspiel um die Weiterbildung zum Facharzt für Allgemeinmedizin – persönliche Bestandsaufnahme aus der Sicht eines WB-Assistenten <i>M. Schmidt</i>	10	Special Article About The Fiasco of Vocational Training in General Practice – a Personal Appraisal from a Trainee <i>M. Schmidt</i>
14	Kommentar/Meinung „Aber er hat ja gar nichts an!“ <i>J. in der Schmitten</i>	14	Commentary/Opinion But he has Nothing On! <i>J. in der Schmitten</i>
16	Originalarbeit Mehr Röntgen als Zähneputzen? Medizinische Strahlenbelastung: Viel Unkenntnis über Risiken und Gefahren <i>H. Wannewetsch, W. Ingenhag</i>	16	Original Paper Radiation Exposure – Radiation Load – Benefit-Risk Evaluation <i>H. Wannewetsch, W. Ingenhag</i>
19	Kommentar/Meinung Röntgen so selbstverständlich wie das tägliche Zähneputzen: Unbequeme Fragen – unbefriedigende Antworten <i>A. Altiner</i>	19	Commentary/Opinion X-Rays as Naturally as to Brush One’s Teeth: Inconvenient Questions – Unsatisfactory Answers <i>A. Altiner</i>
21	Übersichten Evidenzbasierte Therapie degenerativer Gelenkerkrankungen: Teil 1: Allgemeine und operative Therapieverfahren <i>T. Rosemann</i>	21	Reviews Evidence Based Therapy of Degenerative Joint Diseases – Surgical Treatment Options <i>T. Rosemann</i>
28	Evidenzbasierte Therapie degenerativer Gelenkerkrankungen: Teil 2: Medikamentöse Therapien <i>T. Rosemann</i>	28	Evidence Based Therapy of Degenerative Joint Diseases – Medical Treatment Options <i>T. Rosemann</i>
36	Originalarbeit Prävention in der deutschen Hausarztpraxis im Spiegel der Forschung – ein systematischer Literaturüberblick <i>C. Othman, A. Altiner, H.-H. Abholz</i>	36	Original Paper Prevention in German General Practice Mirrored in Studies – a Systematic Review <i>C. Othman, A. Altiner, H.-H. Abholz</i>